



Dépêche 62/02

Branle-bas de combat

Le DG, comme promis lors du dernier CTPC, s'attaque aux dossiers des contributions indirectes. Le vendredi 29 novembre 2002, il a bouleversé le calendrier des groupes du travail nationaux en reportant à 2003 deux réunions sur la formation professionnelle (qui semble le cadet des soucis de la DG), programmées le 12 décembre prochain. En lieu et place se tiendra un groupe de travail sur la rationalisation des contributions indirectes sous la présidence du nouveau chef de service.

La période de trêve des confiseurs, comme les vacances d'été, est généralement propice à la mise en œuvre de mauvais coups sournois pour les citoyens. Il est clair que la vigilance s'impose plus que jamais.